

# EL CABALLITO

## Suben adicciones en pandemia en la CDMX

ESPECIAL

::::: Una de las secuelas de la pandemia por Covid-19 no sólo es la salud física y mental, así como el rezago educativo en los niños, sino el aumento en adicciones a diversas sustancias. Por ejemplo, ayer el director del Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones (IAPA), **José Antonio Alcocer**, reveló que durante el confinamiento por la emergencia sanitaria creció 28% el consumo de alcohol, mientras que el de tabaco 25%, por lo



**José Antonio Alcocer**

que indicó es central impulsar una atención que no juzgue a las personas. Lo anterior lo dijo al firmar un convenio de colaboración con el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México, que preside **Salvador Guerrero**, quien también señaló que tan sólo en un año, de enero de 2021 al mismo mes pero de 2022, fue al alza la solicitud de atención para brindar orientación a quienes tiene adicciones a sustancias tóxicas. Fue de 37%. Ojo en este tema.

## Un leve respiro para la Secretaría de Salud

::::: Tras el descenso de los indicadores de la pandemia por Covid-19, la Secretaría de Salud, a cargo de **Oliva López Arellano**, vuelve a



**Oliva López Arellano**

ARCHIVO EL UNIVERSAL

respirar. Nos comentan que si seguía el alza en los contagios se activaría el plan que tenían de reconvertir un par de hospitales para ser exclusivos para Covid, pero esto no ocurrió pues los índices de hospitalización continúan a la baja. Sin embargo, nos dicen, no hay que cantar victoria porque podría haber un rebrote con la subvariante de ómicron. No obstante, nos señalan que Sedesa se esforzará en abastecer con medicamentos centros de salud y hospitales, y así seguir recuperando los servicios como consultas y cirugías que han quedado pendientes desde hace casi dos años.

## Se busca fiscal en el Edomex

::::: Para algunos no fue una sorpresa la renuncia del ahora exfiscal mexiquense **Alejandro Gómez**, pues hay versiones de que ya había mostrado señales de querer irse del cargo para el cual fue electo nueve años. La cuestión es que ahora, la designación del nuevo fiscal de la entidad más poblada ha encendido los ánimos y aún no hay mucha claridad sobre quién será el sucesor, y si lo hay, tienen bajo llave el nombre. Lo que sí es que empezaron a correr las apuestas y surgieron versiones de que puede ser una mujer que labore en la fiscalía, y hubo otro más aventurado que daba el nombre del exprocurador capitalino **Edmundo Garrido**. Pero, nos cuentan, hasta el momento no hay claridad, pero será en los próximos 20 días cuando se tome la decisión y el gran reto de procurar la justicia en un estado donde don Alejandro reconoció la presencia de ocho cárteles.

**EL CABALLITO** es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

